



Amélioration énergétique en copropriétés Deuxième session Résultats du jury du 8 octobre 2013

Lancée par le Puca, l'Anah et l'Ademe dans le cadre de la Plate-forme de recherche et d'expérimentation sur l'énergie dans le bâtiment (Prébat), la consultation « amélioration énergétique en copropriétés – deuxième session » a pour objet de soutenir des recherches-action permettant d'améliorer les performances énergétiques des copropriétés tout en accroissant les connaissances, de proposer des méthodes de mise en travaux et d'affiner les jeux d'acteurs centré sur la question de la programmation pluriannuelle de travaux.

5 propositions ont été remises au secrétariat de la consultation ; le jury, présidé par Jean-Paul Dallaporta, président du groupe projet « amélioration énergétique du parc privé et social » du Prébat, en a retenu trois sous réserve de la prise en compte des remarques du jury.

Le financement définitif des propositions retenues par le jury ne sera effectif qu'après validation, notamment budgétaire, par les financeurs.

Propositions retenues sous réserve de la prise en compte des remarques du jury

- **Résidence Vouillé-Brancion à Paris**
Architectes Alluin&Mauduit, mandataire
- **Projet compact : consolidation des outils et méthodes nécessaires à la mise en place de plans pluriannuels de travaux en copropriétés jusqu'à lancement ou livraison des travaux**
Arc, mandataire
- **Processus de conception intégré – copropriété**
Habitation familiale, mandataire